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“乐手如果弹奏的是古

典乐曲，或者是自己创作的，
就不用缴纳版权使用费。但
女子十二乐坊在南京开演奏
会时，她们一共弹奏了 21
首，其中5首歌是侵权的，分

别是《阿拉木汗》、《达坂城
的姑娘》、《寂寞我就跳》、
《荧光》、《有你相随》，其中
前两首是王洛宾作的曲，后
三首是广州歌手王瑶演唱过
的，这5首歌的曲作者都向
中国音著协进行了授权，由

协会替他们收取使用费。”
据音著协的代理律师南

京中祥律师事务所的翁冶中
律师介绍，当初得知女子十二
乐坊要在南京办演奏会，他们
就向演出商———江苏盛世影

视文化有限公司和江苏新天
地演艺中心等5家单位，以电

话和特快专递的方式送达了
《关于音乐作品使用许可手续
的敦请函》，但遭到了拒绝。
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这惹恼了音著协，演奏

会当天，翁冶中特意买了
400元的门票，带上了录音、

录像设备，把演奏会的全程
都录了下来，不仅如此，他们

还特意计算了当晚的座位数
量、上座率等，以备打官司。
“演出结束后，我们又和

演出商交涉了几次，但都遭
到了拒绝。”于是，音著协决
定向南京市中级人民法院提
起诉讼，向演出商索赔。
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据音著协相关负责人介

绍，无论是去年的“刘若英演
唱会”、“超女巡演”还是今
年的“孙燕姿演唱会”、“成
龙演唱会”等，都缴纳了相应
的版权费，最少5000元，最
多几万元。比如，去年李宇春
等超女在全国巡演，虽然有4

个城市没有交版权费，但在南
京却是主动缴纳费用的。
“在众多的演唱会、演奏

会中，只有女子十二乐坊演奏
会侵权使用了别人的歌曲而
拒绝缴费。南京也是女子十二

乐坊在全国巡回演出中唯独
没有交版权使用费的城市。”
翁冶中说，当晚的演出票价总
额约为210万元。根据现在演
出市场一般采用的“使用音乐
作品进行现场表演收费标准”

按每场演出门票收入的7%付
酬，即14.7万元。同时，因为

是5首歌侵权，考虑到这5首
歌在演出中所占比重及著作权
人的权利比例，演出商应支付
音乐作品使用费2.45万元。

那么 10.45万元是如何

计算出来的呢？翁冶中说，根
据国家版权局在确定侵犯著
作权索赔时“按著作权人合
理预期收入 2～5倍计算”
的规定，音著协向被告提出
4倍赔偿，加上调查费、公证
费等支出，中国音著协共提

出了10.45万元的赔偿。
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为何不是女子十二乐坊

成被告，不是她们掏钱，而是
演出商要掏钱，并被告侵权
呢？翁冶中解释说，根据《著
作权法》 第 36条第一款规
定：“使用他人作品演出，表
演者!"#$"%&'(应当
取得著作权人许可，并支付

报酬。演出组织者组织演出，
由该组织者取得著作权人许
可，并支付报酬。”所以在这
起侵权官司中，“女子十二乐
坊”不需承担法律责任。
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5首歌曲未缴纳版权费，音著协向演出商索赔10万元
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, -.( 女性职工在
企业单位往往处于弱势

地位，特别是在大量非
公经济组织中，女职工
的权益得不到保障。不
过，由工会推出的“女
职工特殊保护专项集体
合同”正在渐渐解决这
个问题。合同所具有的

法律效力，保证了女职
工的合法权益。昨天上
午，全国工会女职工权
益保护专项集体合同工
作经验交流会在南京举
行，将进一步推进该项
工作的进行。

据介绍，“女职工特
殊保护专项集体合同”
就是专门保护女职工权
益的专项书面协议。该协
议将女职工 “四期!/
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0(5保护、劳动安全卫

生、劳动报酬、生育保障
等特殊权益转化为具有
法律效力的合同条款。比
如明文规定了女职工工
龄补贴、带薪休假等权

益。据了解，目前江苏省
签订女职工特殊保护专
项集体合同的企业已有
6万多家，覆盖女职工
228万余人。

19岁的女孩小王前
年从安徽到南京打工，一

直在一家大酒店做服务
员。是随着时间推移，小
王开始担心起来。“一年
歇不了几天，工资一直
没涨，最可怕的是一旦
年纪大了结婚生子，就
可能被辞退。” 不过现

在南京市饮食服务行业
工会帮助小王等 200多
名女职工，与企业签订了
特殊保护专项集体合同。
“现在工资涨了，还有带
薪休假。”

据南京市饮食服务

行业工会介绍，该工会有
直属会员单位 32家，均
为注册资金 200万以上
的大型餐饮服务企业。

自行车尾部加装反光牌，
学生书包配备反光“笑脸”。

昨天，交警六大队在南京第十
二中学进行学生交通安全试
点工作，免费为部分学生配备
新式标志，以减少晚间放学学
生交通安全隐患。据悉，这是
南京首次在中小学生中推行
“安全标志”。
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“太可爱啦！我喜欢！”昨

天下午，南京第十二中学学生
小王一拿到“安全标志”，顿
时笑了起来。记者看到，小王
手上拿着一个可乐罐直径大
小的圆形牌子，红白相间，中
间是一个白色的笑脸，闪动着
调皮的红眼睛；外围是一圈红

色的底色，上面镶嵌着一圈白
色的字：爱惜自己生命 不闯
红灯光荣。在交警的示范下，
小王很快将这个可爱的圆形
牌子别在了双肩包外侧。之
后，小王又将条形反光牌贴在
了自行车尾部。

“这可不是普通的小牌
子，作用大着呢！”交警六大
队副大队长陈兴民指着小牌
子告诉记者，这个图案可爱的
小牌子全部是采用新式反光
材料做成，其最大的作用就
是，在晚间具有强烈的反光作

用。陈兴民说，目前很多学校
都安排了晚自习，学生放学回
家时，携带配有这种反光材料

的书包，骑着这种带有反光牌
的自行车，能够引起机动车

驾驶员的注意，避免发生交
通事故。
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记者从交管部门获悉，灯

光暗淡或者视线不佳的路段，
晚间最易引发交通事故。据陈
兴民介绍，前段时间，辖区某
学校一名学生晚间放学回家，
当其经过一条灯光暗淡的巷
子时，因后面汽车速度过快，
直到快抵上自行车尾部时，驾

驶员才将车子刹住。尽管没有
发生事故，但是，此事还是让
学生受到了惊吓。

陈兴民告诉记者，第十二
中学目前有学生 1500余名，
其中骑车上学的学生占到了
一半，如此多的学生晚间放

学后，在路上骑行回家，一旦
途经灯光暗淡或者视线不佳
的路段，肯定存在不少安全
隐患。为此，交管部门多方考
虑后，找人定做了自行车反
光牌和学生书包反光 “笑
脸”，免费赠送给部分学生。

配备这些装备的学生骑车上
下学时，汽车灯光很容易在
这些装备上面形成反光，以
此提醒驾车人员安全驾车。
据悉，该试点如果能取得成
效，交管部门将对这种做法
进行推广。
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昨天，由南京市规划局、
教育局合作编制的 《南京市

中小学校园用地保护规划》，
完成了在南京城建展览馆的
公示展出，先后有 2000多人
次市民前往参观，收到社会各
界的咨询电话 500多个，具

体建议、意见200多条。有关
部门表示将对收集到的意见、
建议进行整理汇总，并在调整

修改 《南京市中小学校园用
地保护规划》后，上报南京市
政府审批。
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近几年来，南京市教育部

门对全市中小学进行了三轮
大规模的布局调整，实施农村
小学提升工程、振兴初中行动
计划等，通过调整、撤并、改造
薄弱学校等措施，使全市小学

从 2001年的 1300多所，减
少到现在的 419所，平均每
校服务人口由过去的 0.49万

人增加到 1.39万人；中学从
过去的 205所，缩减到现在
的 156所，服务人口由 2.63
万人提高至 3.74万人，实现
了全市中小学校“量”的缩减
和“质”的提升。

而在公示的 《南京市中
小学校园用地保护规划》中
显示：到 2020年，在全市中

小学生在校人数翻番的情况
下，小学数量还将进一步减少

到 407所，新区新建部分中
学后，将使中学总数达到 360
所，中小学校的办学规模都将
进一步扩大。

南京市教育局相关处室
负责人表示，《规划》一旦审
批确定，校园用地有了保证

后，下一步的目标就是要把全
市所有的学校进一步做优、做
强，提升内涵，实现全市教育的
高位均衡，让老百姓都能享受
到更多的、更优质的教育资源。
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刚在奥体买房的市民刘

先生说，“买房的时候，就担
心将来孩子上学的问题。现在
家门口就要建名校的分校，新
建的学校肯定硬件一流，学生
也不会像市中心的那么多。”
研究了家附近学校规划的王
先生说，这次规划保留扩建的
都是规模大、教学管理水平较

高、社会声誉较好的学校。这
就意味着将来更多的孩子可
以享受优质教育资源，自己的
孩子可以就近入名校了。在公
示期间收集到的意见和建议
中，与王先生持同样态度的市

民还有很多。
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南京推出学生交通安全新举措
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《南京市中小学校园用地保护规划》即将上报审批
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ùú�û记者发现，此次

招考中，最热门的都是中央
机关和中央直属机构的职
位。中央办公厅秘书局的 7
个文秘科员职位，至今已有
8900名报名者通过了审查；
而人事部、文化部、商务部、
发改委、团中央以及国务院

办公厅的职位也普遍被看
好，一两千人争抢一个职位
的情况并不鲜见。

特别是国家广电总局人
事教育司的干部人事管理职
位，报考人数竟达到 7914
人，供求比例达到令人咋舌的

1：3957，刷新了国家公务员
招考的纪录。而该职位要求十
分低，没有专业限制，学历要
求本科及以上，政治面貌不
限，具有基层工作经验的年限
不限，是否有学位也不限。

ù ¡û 江苏551个职

位至少吸引了 3.05万考生，
其中江苏省国家税务局招
300人，引来12417人报名；
国家统计局江苏调查总队仅
招 29人，却有 8371人报
名，记者发现该单位是本次
招考中对职位要求最低的，

有 5个职位不要求专业，学
历仅要求专科及以上，政治
面貌不限，要求具有基层工

作经验的年限不限。这使得
宿迁城市调查队产业调查处

办事员的两个职位，就有
3927人报考，稳坐本次招考
的全国第二热门职位。
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ùú�û 这厢几千人为

抢一个职位挤破头，那边却
有约460个职位因报考人数
稀少而未能达到1：3的开考
比例。主要可以分为两类，第
一类是热门职位因要求严格
而遇冷，如公安部虽然在最
后时刻“脱贫”，但仍有4个

职位因为只有个把人报名，
而未能达到开考比例。第二
类冷门的就属于历来都少人
问津的气象局和地震局了。

ù ¡û 今年江苏虽然
报考火爆，有不少职位超过
了千人报考，但是也有 5个

职位因报考人数过少，未能
达到 1：3的开考比例，分别
为：江苏省国家税务局常州

市溧阳国家税务局一科员
职位、江苏省气象局计划财
务处一财务管理职位、江苏
省气象局盐城市气象局业
务法规处一业务管理职位、
江苏省气象局无锡市气象
局业务法规处一业务管理

职位、江苏省气象局科技减
灾处一业务管理职位。
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2007年公务员报考冷热分明，江苏竞争激烈
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昨天，省人事考
试中心专家称，此次

国家招考公务员，江
苏考区的考点仍将设
在南京，但具体设多
少将依照报考人数而
定，本月 31日将向考
生公布。

另外，享受减免

有关考务费用的农村
特困大学生和城市低
保人员，不实行网上
确 认 。 10月 31日
-11月 6日，考生须
持家庭所在地的县
!678(民政部门出

具的享受最低生活保
障的证明和低保证
!9:;(；农村绝对
贫困家庭的报考人员，
持家庭所在地的县
!6$8(扶贫办!<

=( 出具的特困证明

和特困家庭基本情况
档案卡!9:;(，到
南京市中山北路 49号
机械大厦 28楼进行现
场确认，咨询电话：
025－83236086。
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